

↓汐見川の上流、川床の集落内で乱舞するホタル



# firefly [ホタル]

ホタルはなぜ光るのだろう？

成虫になったホタルが光を発するのは、求愛などのコミュニケーションのためだといわれています。光のパターンは、ホタルの種類、オスとメスでそれぞれ異なります。光を発しないホタルの場合、光の変わりに「におい（フェロモン）」を発つする種類もいます。

ホタルは、美しい環境の残る場所でしか見られないと言いますが、5月下旬になると城川内や川内、平尾、川床など町内各地の美しい水辺で、ホタルが飛び始めます。無意識のうちに環境破壊が進み、激減していたホタルがよみがえったのは、浄化槽整備や有機農業などの取り組みで川の水質が改善されたことによるものと考えられます。「生命の輝き」を再び絶やすことのないよう、生活のマナーを守り、環境にやさしいまちづくりに努めましょう。

## 「よみがえった 生命の輝き」

■発行 長島町役場 〒899-1498 鹿児島県出水郡長島町鷹巣 1875 番地1 TEL0996-86-1111 FAX0996-86-0950

指江庁舎 〒899-1395 鹿児島県出水郡長島町指江 787 番地 TEL0996-88-5511 FAX0996-88-5198

■編集 企画財政課

■ホームページ <http://www.town.nagashima.lg.jp> ■電子メール [info@town.nagashima.lg.jp](mailto:info@town.nagashima.lg.jp)

